

# **PRESSEMITTEILUNG**

01.07.2014

### ZhongDing-Group hat Mehrheit an der KACO-Gruppe übernommen

Mit Wirkung vom 01.07.2014 hat der Dichtungsspezialist KACO GmbH + Co. KG einen neuen Mehrheitseigentümer. Die ZhongDing-Group China hat von der brasilianischen Sabó-Gruppe die Mehrheit an der KACO GmbH + Co. KG Heilbronn erworben. Die Übernahme umfasst eine 80 % Beteiligung an der Muttergesellschaft sowie den Auslandsgesellschaften der KACO-Gruppe. Die Sabó-Gruppe behält eine Minderheitsbeteiligung von 20 %.

Mittlerweile wurde auch die ehemalige Sabó USA in Lincolnton/North Carolina in die KACO-Gruppe eingebracht und firmiert als KACO USA. Durch diese Eingliederung stärkt die KACO ihre globale Ausrichtung und ist nun auf allen relevanten Kontinenten mit Fertigungsstandorten vertreten. Die neue Eigentümerstruktur und die Stärkung der globalen Präsenz werden der KACO-Gruppe in den nächsten Jahren weitere Chancen auf den internationalen Märkten eröffnen.

Die KACO-Gruppe wird als eigenständige Division unter der Führung der ZD Holding Europe mit Sitz in Österreich in die Organisation eingegliedert. Die Zentrale der KACO-Gruppe verbleibt in Heilbronn. ZhongDing vertraut dabei weiterhin auf die aktuelle Führungsmannschaft und -struktur.

#### KACO GmbH + Co. KG

Der Name KACO steht für höchste Dichtungsqualität und für anerkannte Entwicklungs- und Fertigungskompetenz. KACO ist als Trendsetter und Innovationsführer ein bevorzugter Entwicklungslieferant im Automobilsektor. KACO produziert anspruchsvolle dynamische Dichtsysteme in höchster Qualität mit dem Ziel, das beste Preis-Nutzen-Verhältnis zu erreichen. Für die Automobiltechnik von morgen entwickelt KACO in enger Zusammenarbeit mit unseren Kunden neue wegweisende Lösungen.

www.kaco.de

## **ZhongDing-Group**

Die ZhongDing Gruppe setzt sich aus den fünf Geschäftsbereichen "Sealing", "Rubber & Plastic", "Fluid Handling", "Metal" und "Power" zusammen, wobei die KACO-Gruppe in den Geschäftsbereich "Sealing" eingegliedert wird. Die Anhui ZhongDing Sealing Parts Co., Ltd., welche den Geschäftsbereich "Sealing" repräsentiert, ist ein börsennotiertes Unternehmen, das in Shanghai und Shenzen gelistet ist. ZhongDing beschäftigt weltweit 13.000 Mitarbeiter und weist einen Gesamtumsatz von über 1,0 Mrd. USD aus.

Richard Ongherth Geschäftsleitung Technik und Produktion Markus Schwerdtfeger Geschäftsleitung Vertrieb und Entwicklung

KACO GmbH + Co. KG Rosenbergstr. 22 74072 Heilbronn



# PRESS RELEASE

July 1, 2014

## The ZhongDing-Group is the new majority owner of the KACO-Group

With effect from 1 July, 2014, the sealing systems specialist KACO GmbH + Co. KG has a new majority owner. The ZhongDing-Group China has acquired the majority of KACO GmbH + Co. KG Heilbronn from the Brazilian Sabó-Group. The acquisition consists of an 80 % investment in the parent company as well as the foreign subsidiaries of the KACO-Group. The Sabó-Group retains a minority share of 20 %.

Meanwhile, the former Sabó-Group subsidiary Sabó USA in Lincolnton/North Carolina has also been integrated into the KACO-Group under the name KACO USA. With this integration, KACO has expanded its footprint as a global automotive supplier with a strong manufacturing presence in all the relevant regions. The new ownership structure and strengthened global presence will open up new prospects for the KACO-Group on the international markets in the upcoming years.

The KACO-Group will be integrated into the organization as an independent division under the leadership of ZD Holding Europe based in Austria. The headquarters of the KACO-Group will remain in Heilbronn. ZhongDing will continue to rely on the current management team and structure.

### KACO GmbH + Co. KG

Today, the KACO name stands for the highest quality sealing systems and for expertise in development and production. As a trendsetter and innovation leader, KACO is a trusted development partner to the global automotive and supplier sectors. KACO produces precision dynamic sealing systems of the highest quality to achieve the best price/performance ratio. Working closely together with our customers, we develop groundbreaking solutions for the automotive technology of tomorrow.

www.kaco.de

#### **ZhongDing-Group**

The ZhongDing-Group consists of five business divisions: Sealing, Rubber & Plastic, Fluid Handling, Metal and Power. The KACO-Group is integrated into the Sealing Division. The Anhui ZhongDing Sealing Parts Co., Ltd., which represents the Sealing Division, is a publicly listed company on the Shanghai and Shenzen stock markets. ZhongDing employs 13,000 people worldwide and presents a total turnover of over 1 Billion US-\$.

Richard Ongherth Managing Director Technology and Production Markus Schwerdtfeger Managing Director Sales and Development

KACO GmbH + Co. KG Rosenbergstr. 22 74072 Heilbronn